



Les chuchotis du lundi : Pierre Gagnaire à Aix-en-Provence, Hugo Roellinger ouvre un bistrot à Cancale, Séverin Pétra à Aiguebelle, Nicolas Chatenier l'agent anglais, Moussa Konaté à Saint-Barth, Yorann Vandriessche au Lavandou, la Kontxa botte secrète des Dumant, Yves Camdeborde vend à Bruno Doucet

Article du 27 juin 2022

Like 91

Tweeter

Pierre Gagnaire à la Villa Saint-Ange à Aix-en-Provence



Insatiable ! A 72 ans, Pierre Gagnaire est plus combatif que jamais. Nouveau deux étoiles, depuis cette année, à Nîmes, au Duende, toujours au « top » de son sujet à Paris dans son trois étoiles de la rue Balzac, italianissime chez Piero rue du Bac, marin et aérien chez Gaya, rue Saint Simon dans le 7e, mais aussi à Châtelailon-Plage (au Gaya des bords de mer), en forme royale à Londres (chez Sketch, également lauréat de 3 étoiles), mais aussi présent à Tokyo, Danang, Shanghai, Séoul et Dubaï, le grand Pierre signe toutes les cartes du Fouquet's à Paris, Cannes, Marrakech, Abu Dabi, Saint-Barth. Son dernier défi? Ou le prochain, comme on voudra : donner du lustre, du sens et des étoiles à la cuisine de la luxueuse **Villa Saint-Ange d'Aix-en-Provence**, qui jouait jusqu'ici une **bistronomie modeste mais raffinée** et qui va être désormais créative sans négliger la tradition provençale. Premier service, sous la houlette de Pierre Gagnaire : le 4 juillet prochain.